



SELEBRASI: Penyerang PSIM Jogja I Nyoman Sukarja melakukan selebrasi setelah berhasil membobol gawang Semen Padang. di Stadion H. Agus Salim, Padang Sumatra Barat Sabtu (6/1) malam.



SERANGAN BALIK PSIM HASILKAN SATU POIN

PADANG - PSIM Jogja harus rela berbagi angka 1-1 dengan tuan rumah Semen Padang FC pada laga perdana babak 12 besar Liga 2 2023/2024. Dalam laga yang dihelat di Stadion H. Agus Salim, Padang Sumatra Barat Sabtu (6/1) malam, serangan balik PSIM jadi kunci. Pelatih PSIM Jogja Kas Hartadi mengucapkan terimakasih kepada semua

pemainya yang telah bekerja keras di laga kali ini. Sebab di laga malam ini Laskar Mataram bisa mencuri satu poin dari Semen Padang FC. "Saya intruksikan untuk bermain sabar compact defendse untuk mencoba counter attack. Jadi pertandingan malam ini kami bisa mencuri poin di kandang Semen Padang," ujarnya. *Baca Serangan... Hal 2*



Ini berkat kerja keras tim dan kerja keras pemain semua. Dengan saya mencetak gol tentu saya bisa membantu tim untuk bisa meraih satu poin di laga ini."
I NYOMAN SUKARJA
 Pemain PSIM Jogja

Serangan Balik PSIM Hasilkan Satu Poin

Sambungan dari hal 1

Walaupun bermain dengan cuaca hujan, di laga ini, pemain PSIM Jogja tetap semangat dan bekerja keras. Permainan sabar dengan serangan balik yang efektif berjalan mulus di babak

pertama. Saat winger Ari Maring berhasil menguasai bola di lini tengah sebelum memberi umpan matang yang diselesaikan oleh Nyoman Sukarja di menit ke-31. Sang pencetak gol, I Nyoman Sukarja juga mengaku bersyukur bisa mencuri satu

poin di kandang Semen Padang FC kali ini. Menurut dia, hasil ini adalah berkat kerja keras para pemain Laskar Mataram. "Ini berkat kerja keras tim dan kerja keras pemain semua. Dengan saya mencetak gol tentu saya bisa memban-

tu tim untuk bisa meraih satu poin di laga ini," ucapnya. Sementara untuk tim tuan rumah, pelatih Semen Padang FC, Delfiandri mengaku hasil imbang yang diperoleh timnya di laga kali ini karena para pemainnya kecolongan di babak pertama. Namun

berkat kerja keras para pemain pada babak kedua mereka bisa membalas PSIM Jogja. Sehingga permainan bisa mendapatkan hasil imbang. "Tapi saya berterimakasih sekali kepada para pemain yang sudah matiamatian di pertandingan kali ini.

Alhamdulillah kami bisa seri pada malam hari ini," cetusnya. Gol Semen Padang FC terjadimenit ke-70. Striker Andalan Semen Padang FC, Kenneth Ngwoke berhasil menjebol gawang Pancar Nur, memanfaatkan tendangan

pojok. Dengan hasil imbang ini keseluruhan dari tim di Grup X ini semua merata mendapat satu poin saja. Sebab di laga yang berbeda, PSMS Medan yang melawan Persiraja Banda Aceh juga bermain imbang dengan skor 0-0. **(ayu/pra/zi)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005